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Alkoholikerszn. MDer Gesundheits- & Veterinäramt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

vor dem Gesundheits- und Veterinäramt der Landeshauptstadt hat sich in den vergangenen 

Jahren eine Szene etabliert in der – für eine breite Öffentlichkeit sichtbar – alkoholische 

Getränke in großen Mengen konsumiert werden. Gerade vor einem städtischen Objekt in dem 

entsprechende soziale Dienste angeboten werden ist in dieser Frage Sensibilität gefordert.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie will die derzeitige Leitung des städt. Gesundheits- und Veterinäramtes mit der 

geschilderten Situation umgehen?

2. Gibt von Seiten des Amtes entsprechende Hilfsangebote, auch durch aktive 

Kontaktaufnahme mit den Betroffenen? Insbesondere im Hinblick auf die Aufgaben des 

Amtes und der Lebenswirklichkeit vor dem Amt selbst.  

3. Wie sieht die Stadtverwaltung den Sachverhalt, dass sich ausgerechnet vor dem 

Gesundheits- und Veterinäramt eine Szene etabliert hat in der offensichtlich der 

Alkoholmissbrauch tagtäglich vollzogen wird?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.
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